

## UN MUNDO SIN DROGAS, UN MUNDO FELIZ

Francisco Salvador Pascual Pastor

Asociación SOCIDROGALCOHOL. España.

Para la correspondencia: [fr.pascualp@coma.es](mailto:fr.pascualp@coma.es)

Disponible en YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=gcMIZEdUglg&t=747s>

¿Es necesario consumir drogas para tener una mejor calidad de vida y superarnos como personas? Esta pregunta surge tras leer el libro "Un mundo feliz" de Aldous Huxley. El libro, publicado en 1932, es una distopía en la que se presenta un mundo futuro deshumanizado, dividido en castas y controlado por el Estado mundial. En este mundo utópico, las personas son permanentemente felices gracias al consumo de la droga soma, que cura las penas y controla los sentimientos.

El uso de drogas no solo se refleja en la ficción, sino también en la realidad. Las drogas han sido utilizadas a lo largo de la historia con diferentes propósitos, como rituales religiosos, aplicaciones terapéuticas y como medio de diversión. Sin embargo, su consumo puede llevar a la adicción y causar problemas físicos y sociales. Vivir en un mundo sin drogas podría tener beneficios, como una menor morbilidad y una mejor convivencia familiar.

Es importante reflexionar sobre el motivo por el cual las personas consumen drogas, ya sea por presión social, evasión o imitación. Las drogas se utilizan para lidiar con el dolor, la tristeza, la felicidad o el aburrimiento. Pero, ¿quién es realmente libre en un mundo dominado por las drogas?

El uso de drogas no solo afecta a nivel individual, sino también a nivel social. La desintegración familiar es un problema frecuente, especialmente cuando se tienen hijos a cargo. Además, el consumo de drogas puede tener graves consecuencias para la salud y alterar el comportamiento personal.

Si imaginamos un mundo sin alcohol, tabaco, cocaína, anfetaminas, tranquilizantes, opioides o *cannabis*, podríamos prever una disminución en los problemas asociados a estas sustancias. Sin embargo, es importante tener en cuenta que cada persona tiene la libertad de decidir si consume drogas o no.

Se concluye que las drogas pueden tener beneficios terapéuticos y recreativos, pero su consumo también puede llevar a problemas físicos, sociales y emocionales. Vivir en un mundo sin drogas podría contribuir a una sociedad más saludable y armoniosa, pero la decisión de consumirlas o no recae en cada individuo.

